

Le célèbre ovni du Petit-Rechain était en polystyrène

2011

Un quadragénaire belge qui avait réalisé en avril 1990 la photo du célèbre « ovni du Petit-Rechain », du nom d'un quartier de la ville de Verviers, près de Liège, vient d'avouer qu'il s'agissait d'une... vulgaire maquette en polystyrène ! Le cliché, diffusé au moment où une vague d'objets volants non identifiés était observée depuis quelques mois dans le ciel belge, avait suscité l'intérêt de nombreux scientifiques, « y compris de la Nasa », et provoqué un emballement médiatique sans précédent. Une « chasse à l'ovni » fut même organisée depuis l'aéroport de Liège avec un avion des forces aériennes belges mobilisé pour survoler le territoire. En vain. Outre les extraterrestres, l'hypothèse

de d'un nouveau type d'avion furtif testé par l'Otan fut avancée. Mais aussi celle, moins captivante, d'un « génial bricoleur »...

De fait, Patrick, alors âgé de 18 ans, avait décidé avec quelques camarades de construire « pour s'amuser » une maquette triangulaire, munie de quatre spots lumineux. « On l'a suspendue dans le vide et on a pris la photo en soirée », a révélé l'auteur du canular sur la chaîne de télévision RTL-TVI. « On est arrivé à piéger tout le monde avec un morceau de polystyrène », a-t-il poursuivi, jugeant qu'il était temps, 21 ans après, de mettre fin à la supercherie. Au grand dam des « ufologues ». ■

MARC MENNESSIER